

## Jean Arthuis - Finances publiques : pronostic vital engagé

Le pronostic vital des finances publiques françaises est engagé.

Tout le monde le dit : après la Cour des comptes, c'est maintenant la Commission européenne. François Hollande nous promet 50 milliards d'économies mais il ne dit pas comment. Il faut sortir de la duperie permanente.

Par exemple, le Conseil général de la Mayenne doit inscrire 600 000 €uros de dépenses supplémentaires du fait de trois décrets récents revalorisant les rémunérations des agents. Autre contradiction : le Gouvernement proclame sa volonté de réduire les impôts et fait voter par sa majorité une marge de hausse de 20 % des droits de mutation à titre onéreux sur les biens immobiliers (DMTO).

Première économie, revenir sur les 35 heures dans la fonction publique.

Deuxième économie possible, clarifier les compétences des institutions publiques, administratives et sociales.

Trop de temps a été perdu. N'attendons pas de l'Europe qu'elle règle nos problèmes structurels à notre place. Notre devoir est de requalifier notre pays pour lui permettre de retrouver son autorité au sein de l'Union Européenne.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS  
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - [communication@uc.senat.fr](mailto:communication@uc.senat.fr)  
Internet : [www.udi-uc-senat.fr](http://www.udi-uc-senat.fr)  
Twitter : [@UC\\_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)  
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)